

Una "cultura propia" de cooperación

Mario Alonso Ayala
Presidente de Auren



¿Qué ha aportado Prosalus a la cooperación al desarrollo hasta ahora?

En mi opinión, **Prosalus ha desarrollado una "cultura propia" en su actividad de cooperación.** Esta cultura se basa en sus valores fundamentales: independencia, profesionalidad y eficiencia. Su independencia política, religiosa o de cualquier tipo constituye una enorme fortaleza a la hora de desarrollar, desde la máxima objetividad, su trabajo diario; aunque, sin duda, también representa una debilidad por la mayor dificultad que ello supone para obtener recursos. La profesionalidad de su equipo hace que los proyectos se acometan con el máximo rigor. Tanto la selección de proyectos, como su puesta en marcha, ejecución y seguimiento se realizan con procesos adecuados y por personas con la debida formación y experiencia. Todo ello se traduce en una gran eficiencia de

la organización, que saca el máximo partido a los recursos de los que dispone.

Con este estilo propio, **Prosalus ha realizado una notable aportación en materia de cooperación** en dos vertientes. En primer lugar, en el terreno donde trabaja, fundamentalmente en actividades de salud y alimentación. A través de proyectos muy sencillos -sirvan de ejemplo los programas de construcción de chimeneas, los invernaderos, o las letrinas en colegios- se han conseguido grandes resultados, tanto directos como indirectos.

En segundo lugar, y no menos importante, son las actividades desarrolladas en España en materia de concienciación y difusión de los valores de la cooperación. En todos estos años de trabajo, Prosalus ha hecho una aportación extraordinaria a través de exposiciones, charlas, conciertos y un gran número de actividades que han

servido para ir sembrando entre sus contactos cierta inquietud y sensibilización respecto a la importancia de la cooperación.

¿Qué crees que puede aportar en adelante?

Creo que **continuar su línea de trabajo es ya una aportación muy valiosa.** Para ello soy consciente del gran reto que supone la obtención de fondos que permita el desarrollo o, al menos, la supervivencia de la ONG.

Creo que el modelo de Prosalus debería ser más conocido, por lo que podría aportar más en su labor de concienciación si hiciera más acciones de difusión de su trabajo y de su forma de afrontar la cooperación.